



Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2014

Schriftliche Anfrage Pascal Pfister betreffend Aufsicht und Kontrolle von Ausbildungsplätzen

P145416

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bevor eine Bildungsbewilligung erteilt wird, überprüft die Lehraufsicht, ob ein potenzieller Lehrbetrieb die in der jeweiligen Bildungsverordnung festgelegten Standards eines Berufsfelds erfüllt. Dieses Vorgehen gewährleistet, dass die grosse Mehrheit der Ausbildungsplätze von sehr guter Qualität ist und es nur in Ausnahmefällen weitere Interventionen braucht. Betriebskontrollen sind Momentaufnahmen, die einen Teil des Prozesses der beruflichen Grundbildung erfassen. Lernende und Lehrbetriebe in diesem Prozess zu unterstützen, ist die Hauptaufgabe der Lehraufsicht. Dabei versuchen die Berufsinspektorinnen und Berufsinspektoren, auftauchende Schwierigkeiten in der Lehre aufzufangen, Mängel frühzeitig zu erkennen, Lösungen zu suchen und Veränderungen einzuleiten, so dass ein erfolgreicher Berufsabschluss möglich ist.

